

# Gemeinde ERZHAUSEN

## BESCHLUSS

der Sitzung (Haushaltseinbringung) der Gemeindevertretung

vom Montag, den 08.11.2021.

**4. Antrag der Fraktion der <GfE>:  
Wiederaufnahme der Planung und Realisierung des Freizeitgeländes und eines neuen öffentlichen Kinderspielplatzes**

Drucksache VII/36

Die SPD-Fraktion bringt Änderungsanträge zur Beschlussempfehlung aus dem Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss ein. Es ergehen die nachfolgenden Beschlüsse.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt wie folgt:

1. Der Gemeindevorstand wird beauftragt mit dem bisherigen Planer abzuklären, ob der bisherige Auftrag für die Beplanung des Freizeitgeländes, mit der Überplanung des modifizierten Geländes fortgeführt werden kann, es sind die Kosten dafür zu klären und anschließend beide Ergebnisse erneut dem Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss und Haupt- und Finanzausschuss vorzulegen.

Beratungsergebnis: 15 Ja-Stimme(n), 5 Gegenstimme(n), 3 Stimmenthaltung(en)

Beschluss:

Änderungsantrag der SPD:

Die Gemeindevertretung beschließt wie folgt:

2. Ist ein neuer Auftrag erforderlich, wird der Gemeindevorstand ermächtigt, die Überplanung des zur Verfügung stehenden Freizeitgeländes auszuschreiben und nach erneuter Beschlussfassung durch die Gemeindevertretung zu beauftragen.

Beratungsergebnis: 6 Ja-Stimme(n), 17 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt wie folgt:

2. Ist ein neuer Auftrag erforderlich, wird der Gemeindevorstand ermächtigt, die Überplanung des zur Verfügung stehenden Freizeitgeländes auszuschreiben und zu beauftragen.

3. Bei der Überplanung hat der Planer folgendes zu beachten:

a) Die Priorisierung des KiJuPa ist zu berücksichtigen.

b) Die Nutzungen sollen, wenn möglich, kombiniert werden (z.B. Ninja Warrior + Klettern + Rutsche; Fußball + Basketball; Pumptrack + Skaterbahn)

Beratungsergebnis: Einstimmig, 2 Enthaltung(en)